



**POSIBLES MIEMBROS DE GABINETE.** — Nueva York, diciembre 3. Fotos de archivo de algunos de los posibles miembros del Gabinete del Presidente electo Ronald Reagan. Izquierda a derecha: Walter Wriston, para Secretario del Tesoro; Caspar Weinberger, para Secretario de Defensa, y Gen. Alexander Haig, para Secretario de Estado. (UNIFAX II de UPI).

## Cuotas Exportación Café Cumplirá El Salvador

LONDRES, diciembre 3 (AP).— Representantes del Instituto Nacional del Café de San Salvador, dijeron a la Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café, que su país se propone cubrir la totalidad de su cuota de exportación de la temporada de 1980-1981, de dos millones de sacos.

Un funcionario del Instituto declaró que de ese modo se proponían asegurar para "el Estado y el pueblo salvadoreño" las ganancias en divisas extranjeras, producidas por el principal producto de exportación de esa nación.

Agregó que el café será enviado a los mercados, según las cuotas trimestrales asignadas a El Sal-

vador e invitó a Director Ejecutivo de la OIC, Alexandre Beltrao, a que controle las operaciones.

La Junta Ejecutiva tendrá que tomar una decisión hoy.

En caso de que la Junta decida que el asunto debe ser tratado por el Consejo, que se reúne en marzo, los salvadoreños seguirán adelante con su proyecto, según el funcionario.

"En primer lugar no podemos obtener cuotas de las compañías aseguradoras y la cosecha no está asegurada", destacó.

"Además, no hay servicios de carga regulares a disposición y esto determina fletes especiales y grandes 'cargamentos'", añadió.

## Posibles Miembros de Gabinete de Reagan

WASHINGTON, diciembre 3 (AP).— Alexander M. Haig, el General que ayudó a Richard Nixon a superar sus peores momentos en la Casa Blanca, es el candidato con más posibilidades para asumir la Secretaría de Estado, en el Gobierno de Ronald Reagan, según fuentes de esta capital.

Reagan también considera la posibilidad de nombrar para altos puestos a otros individuos que formaron parte del Gobierno

de Nixon, entre ellos Gaspar W. Weinberger, William J. Casey, el banquero neoyorquino Walter B. Wriston y el abogado William French Smith, según las fuentes.

Se afirma que Weinberger ha sido seleccionado para Secretario de Defensa, Casey para Director de la Agencia Central de Inteligencia, Wriston para Secretario del Tesoro (Hacienda) y Smith para Pro-

—Favor pase a la página 24.

# Aumentará la Violencia en El Salvador: Carazo

NUEVA YORK, diciembre 3 (AP).— El Presidente costarricense Rodrigo Carazo advirtió hoy aquí acerca de un posible recrudecimiento de la violencia en El Salvador en las próximas semanas, y dijo que su Gobierno apoya a la Junta de ese país "como una alternativa transitoria que conduzca a la paz y el orden".

Aclaró, sin embargo, que eso no significa consi-

derar que la Junta salvadoreña podrá solucionar los problemas por su sola presencia.

"La Junta tiene la responsabilidad de mantener el orden y encontrar el camino de la reinstitucionalización del país", dijo Carazo.

El mandatario costarricense ofreció una conferencia de prensa poco después de su llegada a esta ciudad, desde Wa-

shington, para continuar una gira por los Estados Unidos, que inició la semana pasada.

Dijo que la finalidad principal de su visita es la de dialogar con funcionarios del Gobierno norteamericano saliente y personalidades de la Administración entrante del Presidente electo Ronald Reagan y hablar ante la Asamblea General de las Naciones Unidas. Sus actividades en Washington, donde se entrevistó con el Presidente saliente

Jimmy Carter y el Vicepresidente electo George Bush, incluyeron una presentación el lunes ante el consejo de la Organización de los Estados Americanos.

El Presidente costarricense recibió en Washington un título honorario de la Universidad de Georgetown y mañana irá a Connecticut para recibir una distinción similar de la de Bridgeport.

El viernes inaugurará

—Favor pase a la página 41.

## El Diez de Diciembre

### Capital de América Será Declarada Tegucigalpa

TEGUCIGALPA, 3 Dic. (ACAN-EFE).— Capital de América será declarada la ciudad de Tegucigalpa, centro metropolitano de Honduras, el próximo diez de diciembre.

En esa fecha se concentrarán en la capital hondureña los Presidentes de Colombia, Julio César Turbay Ayala; de Venezuela Luis Herrera Campins; de Costa Rica, Rodrigo Carazo Odio; la Junta Cívico Militar de El Salvador,

una representación de alto nivel de los Estados Unidos y dignatarios de Suramérica.

Esas personalidades concurren al intercambio de instrumentos de ratificación del Tratado General de Paz, firmado por Honduras y El Salvador el 30 de octubre pasado, en Lima, Perú.

Mediante la firma de ese documento se puso fin a las diferencias que desde

—Favor pase a la página 41.

## Rusia Realiza Purgas Dentro Gobierno Polaco

VARSOVIA, diciembre 3 (Por Ruth Gruber) (UPI).— El resto del mundo puede contener el aliento por una posible invasión soviética a Polonia, pero los polacos están mucho más preocupados por cómo calentar sus casas durante el invierno o cómo alimentar a sus familias.

Las informaciones del extranjero sobre movimientos de tropas soviéticas, alerta de los ejércitos del Pacto de Varsovia y otros hechos alarmantes no fueron repetidos por Diarios, radios o la televi-

sión de Polonia, cuyos habitantes los escucharon por radios occidentales.

Y aunque hubo presión de Moscú durante los últimos meses de agitación laboral en Polonia, los polacos sienten que finalmente se ha llegado a un acuerdo entre los sindicatos independientes y el Estado, y de que no hay motivos para más interferencias de la Unión Soviética.

El Comité Central del

—Favor pase a la página 50.



**NIEGA CARGOS.**— Pekín, diciembre 3. Jiang King, la viuda de Mao Tse-Tung, negó hoy los cargos en el juicio que se le sigue a la "Pandilla de los cuatro", en Pekín. (UNIFAX II de UPI).

## Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 3 (AP).— El Mercado de Valores perdió hoy terreno al surgir indicios de una disminución de la actividad económica, aumentos en las tasas de interés y un agravamiento de las tensiones en el Medio Oriente y Europa Oriental.

Voceros de la National Association of Purchasing Management dijeron que la actividad comercial decayó en noviembre y las tasas de interés aumentaron.

Esos incrementos continuaron esta semana, en que los Bancos elevaron sus tasas de interés en tres

—Favor pase a la página 26.

## Preocupa el Adiestramiento de Niños

ST. GEORGE'S (Grenada), diciembre 3 (UPI).— Una Conferencia de Iglesias de Grenada, reunida en un Seminario de St. George's, la capital, ha expresado "preocupación" porque el adiestramiento militar que se brinda a los niños en la isla pueda "minar el respeto de los niños por la autoridad".

La conferencia, en una declaración emitida la víspera, dijo que los niños de 8 a 14 años reciben adiestramiento del Ejército Revolucionario del Pueblo, incluso sobre uso de armas de fuego.

"Exponer a los niños al

—Favor pase a la página 50.

## Fiebre del Oro en las Selvas del Amazonas

SERRA PELADA (Brasil) (Por Arthur Herman) diciembre 3 (UPI).— La fiebre de 1 oro lleva a los hombres a desafiar todos los peligros e inconvenientes y, en este caso, muchos caminan a través de las junglas amazónicas, en busca del espejismo de la riqueza.

Para muchos, Serra Pelada es la culminación de sus sueños.

Carlos Moramay llegó tras de caminar 170 kilómetros a través de la jungla y dice que "en 6 meses

he obtenido 4 kilos (140 onzas) de oro y los vendí por 58.000 dólares", una buena suma para una persona de 26 años.

Moramay está satisfecho, aunque está separado momentáneamente de su esposa y de sus dos hijos.

"He invertido el dinero en dos estancias. A mi esposa no le molesta la separación, siempre y cuando continúe llegando el dinero", dice sonriendo.

Por su parte Manoel

—Favor pase a la página 26.



**EN BUSCA DE ORO.**— Serra Pelada, Brasil, diciembre 3. La fiebre de oro se ha desatado en Serra Pelada, lugar situado en el orozón del Amazonas. Los mineros han virtuosamente "pelado" una pequeña montaña, usando métodos primitivos. (UNIFAX II de UPI).